

7 PREGUNTAS AL LOBO

¿Cuándo se comenzará a hacer una declaración de bienes anterior a la ocupación de cualquier cargo público?



¿Hasta cuándo tendremos que sufrir que los «éxitos» de algunas obras teatrales se prefabriquen con la promoción erótica de algún que otro diario del país?



Tras el paro de veinticuatro horas de los pilotos españoles de líneas internacionales, ¿empezará la huelga a estar bien vista?



¿Cuándo se consultará a los ciudadanos sobre sus necesidades a la hora de lanzar esas bibliotecas básicas que meten a presión en nuestros hogares?



¿Cuándo entenderán en el extranjero nuestra trayectoria histórica?



Y... ¿cuándo comprenderán algunos de aquí la trayectoria del extranjero?



¿Cuándo desaparecerá la censura cinematográfica?



EL AÑO QUE VIENE, SI DIOS QUIERE.

Agenda privada



de Pero Núñez

Los «cenocentristas» se han ido a la derecha. Aunque a mí esto del centro-derecha me da la misma sensación que unos ojos con extravismo, el convocador de las cenas políticas ha justificado su postura diciendo que las derechas tienen mucho que hacer en España. ¿Aún más?, pienso yo. ¿Pues quién diablos parte el bacalao en este país?



Por cierto, que las cenas políticas, cuyo cubierto cuesta más que el salario mínimo de tres días laborables, se vienen celebrando en hoteles de lujo que debieran estar prohibidos a una gran mayoría de españoles: uno va a ellos, se acostumbra, y al volver a su casa... su casa no le gusta.

Mientras en Europa se estudia la eliminación de las barreras aduaneras entre los países, las Cortes españolas estudian la manera de que los productos de España paguen arbitrrios al entrar en dos de sus provincias: las canarias. Yo no entiendo ni torta del asunto, pero me parece que eso de poner gravámenes en Canarias a los productos del resto de España es dar patadas en las espinillas a la tendencia del libre cambio.

Un fraile de Alcázar de San Juan dice que ha descubierto un coche que anda sin necesidad de gasolina. Otro clérigo, no hace mucho, también decía que había descubierto la máquina de retratar el pasado. La personalidad de los inventores me parece de lo más adecuada, porque no cabe duda que tan espectaculares inventos sólo serían posibles por inspiración divina.

Cuando esta mañana he vuelto un poco tarde de comprar el periódico, he explicado a mi mujer: «Es que me he entretenido en la esquina con un testigo de Jehová». Y era cierto. Menos mal que no he accedido a que me leyera toda la Biblia en plena calle, como parece que pretendía, porque hacía un sol de aquellos que le hacían al Cid cuando lo del «polvo, sudor y hierro». Más allá me he encontrado con otro testigo, y junto a mi casa con un tercero. Cuando he vuelto a pasar, un rato más tarde por los mismos sitios, una cura de los de sotana leía su breviario bajo el sol. ¿Habría salido a espartar a la competencia?

El señor Díez Hochleitner ha declarado que él no es funcionario de la Unesco, sino miembro elector del Consejo Ejecutivo de dicho organismo. Horas después de ser enviada esta rectificación del subsecretario de Educación, el señor Díez Hochleitner era ya el ex subsecretario de Educación.



En vista de que el número de enfermeras del Hospital Provincial de Navarra se reduce con el veraneo y algunas se veían obligadas a trabajar setenta horas semanales, han decidido no atender a los servicios nocturnos. Sólo trabajarán por la mañana y por la tarde. Yo creo que el problema se hubiera resuelto mejor si la autoridad pertinente hubiera ordenado la prohibición de ponerse enfermos desde las ocho de la noche a las ocho de la mañana del día siguiente, que es el tiempo conflictivo.

Parece mentira que a «ABC» le hayan expedientado por un chiste de

Mingote que no tenía nada que ver con la monarquía ni personas afines, a pesar de estas fechas de celebraciones onomásticas. Y el chiste, ¿cómo era? ¡Ah, ese es el problema! Porque si vuelve a publicarse, ya no cuesta un expediente, sino dos.



Como ya se están agotando los hombres importantes para las entrevistas políticas y supongo que a esta velocidad de publicaciones nos va a llegar la hora de opinar hasta a los más bajitos, comunico a los entrevistadores que un servidor toma las vacaciones en el mes de agosto, en dirección facilitada, para en el caso de que me pudiera llegar el turno desprevénido en el descanso perdiera la ocasión de manifestarme.

El río Tajo pasa tan contaminado por la provincia de Toledo que las autoridades han prohibido los baños en el referido río. ¡Pues sin esta posibilidad de chapuzón, los días toledanos de verano van a emular el refrán de las conocidas noches de la misma provincia! El caso es que no he leído en ningún sitio que se hayan prohibido también los hechos que provocan la contaminación del Tajo.

Visitando las nuevas salas del Museo Arqueológico Nacional se da uno cuenta que si quiere ver la Dama de Baza tiene que ir a Madrid; si la Dama de Elche, a Madrid; si los bronces de Osuna o los sarcófagos de Alcaudete, a Madrid. Yo creo que para evitar que algún despistado haga un viaje inútil a Baza, Elche, Osuna o Alcaudete debieran llamarse «de Madrid» todas las joyas arqueológicas que van apareciendo en España.

